



An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk
Martinstraße 100
1180 Wien

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen zur Sitzung der Währinger Bezirksvertretung am 11.03.2021 folgenden

Resolutionsantrag

Die Mitglieder der Bezirksvertretung Währing werden sich im Falle drohender Abschiebungen von in Währing gut integrierten Menschen mit allen ihren Möglichkeiten für ein humanitäres Bleiberecht einsetzen und im Fall von Kindern und Jugendlichen darüber hinaus die Einhaltung der Kinderrechte einfordern.

Begründung

Immer wieder erleben wir in Österreich Abschiebungen von gut integrierten Menschen. Oft handelt es sich dabei um Jugendliche in Ausbildung, die ausgezeichnet Deutsch sprechen, sich in Österreich ein soziales Netzwerk aufgebaut und in ihrem Umfeld in vielfältiger Weise integriert haben – so wie das immer wieder auch von vielen gefordert und erwartet wird.

Viele Kinder und Jugendliche werden abgeschoben, obwohl sie ihren Lebensmittelpunkt in Österreich und nur wenig oder gar keinen Bezug zum Herkunftsland bzw. dem Herkunftsland ihrer Eltern haben.

In Artikel 1 des seit 2011 in Österreich gültigen Bundesverfassungsgesetzes über die Rechte von Kindern heißt es: "Bei allen Kinder betreffenden Maßnahmen öffentlicher und privater Einrichtungen muss das Wohl des Kindes eine vorrangige Erwägung sein." Genau diese verfassungsmäßig garantierte vorrangige Erwägung des Kindeswohls fordern wir von allen bei der Entscheidung und Durchführung von Abschiebungen befassten Behörden.